Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 130 m2
Référence 740V430A
Prix 1 395 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Situé au cceur de vielle ville d'Antibes, au calme, un duplex au deuxieme et dernier
étage rénové a neuf avec des prestations luxueux et avec terrasse tropézienne
ensoleillé. L'appartement bénéficie d'une belle entrée, d'un grand salon - salle a
manger traversant, de presque 50 m?2 avec cuisine américaine équipée et une
cheminée. Au méme niveau, nous trouvons trois chambres dont deux avec sa salle
de douche et une suite parentale avec sa salle de bain. Au deuxieme niveau, il y a
un bureau, un hall avec beaucoup de rangement et la terrasse tropézienne. Une

grande cave de 35 m2 en sous-sol ...

Located in the heart of the old town of Antibes, a duplex on the second and last
floor renovated to new with luxurious materials and with a sunny Tropezian terrace.
The apartment benefits from a beautiful entrance, a large living room - dining room,
of almost 50 m? with equipped American kitchen and a fireplace. On the same
level, we find three bedrooms, two of which have their own shower room and a
master suite with their own bathroom. On the second level, there is an office, a hall
with plenty of storage and the roof terrace. A large cellar in the basement

completes this property

ARKAN-CIEL
11 AVENUE PASTEUR 06600 Antibes - 06600 ANTIBES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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